
CELIO FRANCISCO DINIZ  
 
SOLICITA CONSTRUÇÃO DE PASSARELA EM NIVEL NO 

CANTEIRO CENTRAL EM FRENTE A JUSTIÇA DO TRABALHO 

FEDERAL, NA AVENIDA WALTER ANTONIO FONTANA 

 
 
Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja oficiado 

ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine 
a Secretaria de Planejamento, Obras e Serviços, que proceda o estudo da possibilidade de 

construção de passarela em nível no canteiro central em frente a Justiça do Trabalho 

Federal, na Avenida Walter Antonio Fontana. 
 
A presente solicitação se faz necessária, face às 

constantes queixas que temos recebido de muitos munícipes, tendo em vista que no local 
acima citado não existe nenhuma travessia em nível, tendo muitas vezes que atravessar pela 
grama que existe no canteiro central. 

 
Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências cabíveis, 
visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
 
                                                                 SALA DAS SESSÕES, em 23 de abril de 2.012. 

 
 
 
 

                                                                                             CELIO FRANCISCO DINIZ  
                                             Vereador - PTB 
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